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Interrogazione: Problemi di comunicazione nello sport della Città? 

 

Nell'ultima intervista sul quotidiano "la Regione", il capogruppo del Centro di Mendrisio ha sollevato 
il problema della mancanza di pianificazione delle strutture sportive per la nostra adorata città. 
Sembra quasi che ascoltare le esigenze delle associazioni sia troppo impegnativo per il dicastero 
Sport e Tempo libero, che, guarda caso, è guidato dal municipale del medesimo gruppo 
parlamentare. Ma poiché siamo estremamente generosi, vogliamo aiutare per semplificare il 
dialogo tra loro. Perciò, con estremo rispetto, porremo al lodevole municipio le seguenti domande: 
 
1. Le strutture sportive della città presentano delle criticità? Quali? 
2. Quali sono gli interventi previsti per i prossimi anni? Per quali importi e con quali priorità? 
3. Come vengono ascoltate le esigenze delle varie società siano esse sportive che culturali? 
4. Esiste un masterplan di sviluppo delle strutture sportive della città? Se cosi fosse è possibile 
conoscerne il contenuto? Se non fosse il caso, non ritiene il dicastero possa essere uno strumento 
importante per evitare di navigare a vista? 
5. La piscina coperta è una priorità del dicastero? Come procedono le trattative con il Cantone? 
Quando il Capo dicastero ha incontrato i responsabili della logistica cantonale per affrontare questo 
tema? A che punto siamo? E’ una strada realisticamente percorribile? Finanziariamente che 
impegno sarebbe per la regione ed in particolare per la città? Per quali altre infrastrutture sportive 
sta trattando il dicastero che potrebbero essere inserite nel medesimo comparto? Realisticamente 
con quali tempi di realizzazione? 
6. Sono previsti degli sviluppi per i campi sportivi Adorna? Quali? Con che tempistiche? Per quali 
importi? E’ prevista la costruzione di un campo sintetico? 
7. Sembrerebbe che anche lo stadio comunale presenti delle criticità in relazione al manto erboso, 
agli spogliatoi, alla struttura ormai vetusta. Quali sono gli interventi previsti? Sono state ascoltate le 
società che ne usufruiscono? Come intende muoversi il dicastero? Con quali priorità? 
8. E’ prevista la costruzione di un campo da basket dato che quello al liceo è destinato a sparire? 

In fede  

Simona Rossini (Lega dei Ticinesi) 
Massimiliano Robbiani (Lega dei Ticinesi) 
Lorenzo Rusconi (Lega dei Ticinesi) 
Samuele Bobo Caimi (Lega dei Ticinesi) 
Filippo Pfister (PLR) 
Jacopo Scacchi (AlternativA-Verdi e Sinistra insieme) 


